

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 78 (1969)
Heft: 1

Rubrik: Croix-Rouge et philatélie

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

contre des Suisses et des Suédois bien sûr, mais aussi des Yougoslaves, des Norvégiens, des Français, des Danois et des Finlandais.

M. Ingolf Klevan, le directeur de l'aérodrome de la Croix-Rouge, dési-

re que les activités du CICR ici continuent le plus longtemps possible. «En ce moment, le front est à 18 km au nord-est et à 36 km à l'est. Souvent à l'aube, nous entendons les canons des Nigériens. Si l'aéroport tombe entre leurs mains, nous espé-»

rons que notre statut de délégués du CICR nous protégera.»

(Extraits d'articles écrits par M. François Mazine, de l'Agence France Presse, qui s'est rendu au Biafra en septembre 1968)

Croix-Rouge et philatélie

Afghanistan

Le 16 octobre a paru le timbre annuel au bénéfice du Croissant-Rouge afghan.

1968 S. 14 4 + 1 afg. «Le croissant-Rouge afghan 1968,» croissant rouge, jaune brun/gris brun/rouge/noir.
Tirage annoncé:
200 000 exemplaires.

*

Allemagne (République fédérale)

Abandonnant les contes qui avaient ces dernières années servi de thème à l'émission automnale de bienfaisance, les Postes de l'Allemagne fédérale ont choisi comme nouveaux motifs d'anciennes poupées.

1968 S. LXXIII 10 + 5 Pf. Poupée de 1878, musée de Nuremberg. - Polychrome, fond brun clair.
S. LXXIV 20 + 10 Pf. Poupée de 1850, dito. Polychrome, fond vert clair.
S. LXXV 30 + 15 Pf. Poupée de 1870, musée d'Altona. - Polychrome, fond rose.
S. LXXVI 50 + 25 Pf. Poupée de 1885, musée de Nuremberg. - Polychrome, fond bleu pâle.

*



Allemagne (Berlin-Ouest)

La série émise parallèlement pour Berlin-Ouest reproduit les mêmes poupées, mais figurant assises, couleurs modifiées.

1968 S. XVII 10 + 5 Pf.	Poupée de 1878. - Polychrome, fond brun clair.
S. XVIII 20 + 10 Pf.	Poupée de 1850. - Polychrome, fond vert clair.
S. XIX 30 + 15 Pf.	Poupée de 1870. - Polychrome, fond rose.
S. XX 50 + 20 Pf.	Poupée de 1885. - Polychrome, fond bleu pâle.

Premier jour pour ces deux séries: 3 octobre.

*

Anguilla

L'île d'Anguilla rattachée naguère aux possessions britanniques de St-Christophe et Nevis a émis cet été une série de timbres pour le 35e anniversaire de l'association des éclaireuses (Girl Guides Association). Un des timbres porte un insigne croix-rouge.

1968 T. I 40 c. Insigne des éclaireuses entouré de «badges» de spécialités. L'un porte la croix rouge. - Gris pâle/bleu clair/jaune/rouge/noir.

*

Dahomey

La série de quatre timbres de Croix-Rouge annoncée dans notre dernière revue a été émise le 12 août, premier jour à Cotonou.

*

France

Les deux timbres annuels de Noël de la Croix-Rouge française ont été émis les 14/16 décembre. Ils représentent «Le Printemps» et «L'Automne», d'après Mignard (S. 43 et S. 44).

Les timbres à surtaxe suivants ont été retirés de la vente le 23 novembre: Facteur rural 1830 (S. CXXXI), Couperin (S. CXXXII) et Desaix (S. CXXXIII).

Gabon

Les deux timbres annoncés dans notre dernière revue ont également parus en feuillet, sous enveloppe libre, les deux valeurs, dentelées, séparées par un pont.

1968 Bloc 4 50 fr.—100 fr. T. 6 et T. 7 en feuillet, dentelés.

m.-m. t.

LE PREMIER SUPPLEMENT AU CATALOGUE GENERAL DES TIMBRES DE CROIX-ROUGE VIENT DE PARAITRE

Le premier supplément au Catalogue général des timbres de Croix-Rouge vient de paraître sous les auspices de l'Institut Henry-Dunant à Genève et des éditions «L'Age d'homme» à Lausanne. Du même format et de la même présentation que le Catalogue général de Max-Marc Thomas paru en 1965, ce supplément de 40 pages contient la description des nouvelles émissions parues de 1965 au 30 juin 1968 et est, comme son prédécesseur, illustré de nombreux clichés. Il contient également la liste d'émissions plus anciennes et qui ont été reconnues entre temps comme relevant de la Croix-Rouge. C'est le complément indispensable du Catalogue général, il a été réalisé également par M.-M. Thomas.

Le supplément peut être obtenu à la Ligue des sociétés de la Croix-Rouge ou au CICR à Genève et chez les commerçants en timbres-poste.

NOUS AVONS REÇU...

L'Association des collectionneurs de timbres de Croix-Rouge de la Fédération internationale de philatélie, que dirige M. Wilhelm Lange (Freilingstrasse 3 à Frenkenberg/Eder 3558, BRD) vient de publier ses 14e et 15e cahiers de documentation (FIP Motivgruppe Rotes Kreuz, Mitteilungsblatt 14 et 15/1968). Ces deux gros cahiers contiennent de nombreuses et

intéressantes études sur diverses émissions croix-rouge anciennes ou modernes, un supplément au catalogue publié naguère par le groupe et le début de la traduction en allemand de la plaquette «La Croix-Rouge et la Poste» éditée par le «Monde des Philatélistes» à Paris.

LA PHILATELIE CROIX-ROUGE ET LA PRESSE

Filatelia italiana, l'importante revue philatélique paraissant à Rome, a publié sous le titre «Gli esordi postali della Croce Rossa svizzera» et dans son édition du 25 février 1968, l'article de M.-M. Thomas qui avait paru dans «La Croix-Rouge suisse» du 15 juillet 1966.

*

La même étude a paru, en français, dans le Journal philatélique de Berne — septembre à novembre 1968 — édité par la maison Zumstein S. A. et, en anglais, dans Philately (éditions de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge).

*

Le Journal philatélique suisse (Schweizer Briefmarken-Zeitung) publie dans ses éditions d'août 1968 et suivantes une étude de M. Wilhelm Lange, chef du groupe de thématique de la Fédération internationale philatélique, «Comment constituer une collection Croix-Rouge». La même étude a paru dans le bulletin «Philatélie» de la Ligue des sociétés de la Croix-Rouge.

*

Une étude de M.-M. Thomas, «L'Empire britannique et les timbres de Croix-Rouge» a paru dans «La Philatélie Croix-Rouge», Bulletin de la Ligue, à Genève (mars à septembre 1968).